

Informations sur la participation communautaire

Tous les élèves doivent effectuer un total de 40 heures d'implication communautaire pour être admissibles à un diplôme d'études secondaires de l'Ontario. Le nombre d'heures requis est calculé au prorata en fonction du moment où vous avez commencé vos études en Ontario, à raison de 10 heures par année.

Heures requises :

Un étudiant débutant ses études en (entre la 9^e année et la 12^e année.)

Les élèves de 9^e année doivent effectuer 40 heures

Les élèves de 10^e année doivent effectuer 30 heures

Les élèves de 11^e année doivent effectuer 20 heures

Les élèves de 12^e année doivent effectuer 10 heures

Date limite :

Le 1^{er} mai de chaque année scolaire ou à la fin de vos heures d'engagement communautaire.

Les formulaires soumis après le 1^{er} mai peuvent entraîner des retards de l'obtention du diplôme.

Les formulaires doivent être soumis par courriel à **admin@np-u.com**

Informations sur la participation communautaire et activités approuvées :

- Collecte de fonds pour les organisations à but non lucratif
- Coaching bénévole au niveau communautaire
- Bénévolat par affiliation religieuse
- Bénévolat dans un centre pour personnes âgées ou une maison de retraite.
- Banques alimentaires communautaires, foires, bazar, etc.

En cas de doute, veuillez nous contacter : **admin@np-u.com**

Community Involvement Hours

Community involvement information and approved activities :

- Fundraising for non-profit organizations
- Volunteer coaching at the community level
- Volunteering through religious affiliations
- Volunteering at a senior centre or senior home.
- Community food banks, fairs, etc.

If in doubt, please contact **admin@np-u.com**

All students must complete a total of 40 hours of community involvement to be eligible for an Ontario Secondary School Diploma. The required number of hours is pro-rated based on when you started your Ontario studies based on 10 hours per year.

Required Hours:

A student starting their studies in: (between grade 9 and 12)

- Grade 9 must complete 40 hours
- Grade 10 must complete 30 hours
- Grade 11 must complete 20 hours
- Grade 12 must complete 10 hours

Deadline:

May 1st of each school year or upon completion of your community involvement hours.

Forms submitted after May 1st may experience graduation delays.

Forms must be submitted by emailing **admin@np-u.com**

Formulaire d'heures de l'implication communautaire



Community Involvement Hours Form

Nom de l'étudiant / Student's name

No. de cell de l'étudiant / Student's cell number

Ce formulaire doit être soumis chaque année ou à la fin du programme de service communautaire organisé. (au 1^{er} mai de l'année scolaire) Veuillez transmettre ce formulaire à **admin@np-u.com**, une fois reçues, les informations seront enregistrées dans le portail de l'élève. Lorsque 40 heures (10 heures par année scolaire) ont été inscrites, le relevé de notes de l'Ontario indiquera l'achèvement de cette exigence du diplôme.

This form must be submitted annually or upon completion of the arranged community service program. (May 1st of the school year) Please forward to **admin@np-u.com**. Once received, the information will be logged in the student's portal. When 40 hours (10 hour per school year) have been documented, the Ontario Student Transcript will reflect the completion of this diploma requirement.

Description de l'activité / Description of activity completed :	Nom, lieu et numéro de contact du superviseur d'activité / Name, location and contact number for the activity	
	Date d'achèvement / Date of completion	Nombre d'heures effectuées Number of hours completed
Commentaire du responsable / Supervisor's comments :	Signature du responsable / Supervisor's signature : Date :	
	Signature de l'étudiant / Student's signature : Date :	
	Signature du parent / Parent's signature : Date :	